

## In Bopfingen herrscht Ausnahmezustand



Heute gibt's  
wieder eine  
Sonderzeitung  
für die  
Ipfmesse

Ozapft is: Seit gestern steigt in Bopfingen die 200. Ipfmesse, das größte Volksfest der Ostalb. Bopfingens Bürgermeister Dr. Gunter Bühler zapfte das

erste Fass Bier mit einem Schlag an. Vorher tauchten 48 Fahnenabordnungen das Festzelt in ein Farbenmeer. Zehntausende Besucher strömten be-

reits am ersten Abend auf den Rummel. Auch Gäste der Partnergemeinden aus Italien und Frankreich waren angereist.

IJ/FOTO: SIEDLER